
Par Nombre de conseillers municipaux en exercice : 11 
 
ETAIENT PRESENTS : Madame Bernadette NEGROS, Maire ; 
Monsieur Frédéric GONTIER, Monsieur Cédric ALEXANDRE, Monsieur Philippe CAUSSE, Adjoints ; 
Monsieur Philippe AUZUECH, Madame Christine BOUDET, Monsieur Clément BERTRAND, Madame 
Tessa VEYRIE, Monsieur Clément BERTRAND, Conseillers Municipaux. 
 
ETAIENT EXCUSES : Monsieur Michel ARNAL, Monsieur Stéphane DESPLAS, Monsieur Jean-Louis 
BUTACIDE, Conseillers Municipaux. 

 
Madame Christine BOUDET a été nommée secrétaire de séance 

 
 

CONSEIL MUNICIPAL DU 17 DECEMBRE 2024 
 

 

Procès-verbal de séance 
 

Arrêtés et délibérations 

• 5 délibérations sont présentées par Madame le Maire : 

ont été votées à l’unanimité, 
- 2024121753 DELIBERATION ADHESION MEDECINE 2025-20272024101543 DELIBRATION RETRAITE CNRACL 

- 2024121754 DELIBERATION ASSAINISSEMENT AGENCE RHONE MEDITERANNEE CORSE2024101545 DELIBERATION REGULARISATION 

2024121755 MODIFICATION DE LA DELEGATION DE POUVOIRS CONSENTIE AU PRESIDENT PAR LE CONSEIL COMMUNAUTAIRE 

- 2024121756 OUVERTURE DE CREDITS PAR ANTICIPATION EN ATTENDANT LE VOTE DU BUDGET PRIMITIF COMMUNAL 

- 20252024121757 OUVERTURE DE CREDITS PAR ANTICIPATION EN ATTENDANT LE VOTE DU BUDGET PRIMITIF ASSAINISSEMENT  
 

-  Procès-verbal du conseil municipal précédent 

• Le procès-verbal du conseil municipal du 12/11/2024 a été voté à l’unanimité, 

 

1. POINTS SUR LES CHANTIERS 
 

a. L’assainissement :  
- Une pompe de relevage défectueuse a été réparée. 
- La mairie a reçu les subventions de l’Agence de l’eau, Madame le Maire fait le nécessaire pour rembourser dès à 
présent une partie du prêt court terme. 

b. Le lotissement « La Parro » : Madame le Maire informe le conseil municipal que 4 lots sur les 7 seront vendus début 
2025. 

c. Les Sebelous : Une réunion a eu lieu jeudi 12 décembre avec l’architecte, le Parc des Grands Causse et la société CETEC 
afin de finaliser le projet (plan, etc.). Le dossier marché sera à déposer mi-janvier 2025. Les travaux de déplacement de 
la ligne haute-tension devraient débuter mi-mars. 

d. Collecte des déchets : La Communauté de Communes prépare une réunion publique d’information le jeudi 13 février à 

19h à la salle de la Mairie. 

e. Dossiers parcelles :  

- Madame le Maire est en attente de la convention préparée par Aveyron Ingénierie concernant la parcelle D581 de M. 

Régis VIALA, qui permettra de commencer les travaux pour l’installation des futurs containers pour la collecte des 

déchets. 

 

2. DIVERS 
 

a. L’épicerie : Une réunion sera prévue début 2025 pour expliquer aux habitants de Sauclières le fonctionnement de 
« bouge ton coq ». Madame Marie-Hélène LESAGE cherche tout de même un futur acheteur. 

b. Pont des Bousquillous : Il reste la pose de la barrière de protection à installer 
c. Père Noel : Le père Noel donne rendez-vous aux enfants sages de Sauclières le vendredi 20 décembre à partir de 18 h 

pour la distribution des cadeaux 
d. Réunion publique : Une réunion publique est prévue le vendredi 17 janvier 2025 à 18h30, à la salle de la Mairie, suivi 

de la galette des rois.  
 

Date prochain Conseil Municipal 
Mardi 21 janvier 2025 à 20h30 

Levée de séance : 22h00 


